

Entel y Movistar, las que perdieron más portabilidad en noviembre

La Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel) reportó que en noviembre pasado se portaron 308.714 números (fijos y móviles), lo que representa una caída de 6% en relación a igual mes de 2023. El informe destacó que en telefonía móvil la portabilidad sumó 302.982 números, una baja de 3,9% respecto a noviembre de 2023.

En cantidad de portaciones prepago y pospago, entre las principales compañías que operan en el país, destacan los números negativos de Entel y Movistar. Esta última tuvo -7.317 portaciones netas, de las cuales -4.513 corresponden a prepago y -2.804 a pospago. Si bien Entel anotó menores por-

taciones netas (-13.228), logró cifras positivas en pospago (8.795), que es uno de los negocios más importantes para la rentabilidad de sus operaciones, pero perdió más de 22 mil clientes prepago en noviembre.

La fusión de ClaroVTR sigue manteniendo el liderazgo en portabilidad, con 13.148 nuevas conexiones netas de Claro y 3.902 por el lado de VTR. Ambas lograron posicionarse con números positivos tanto en lo pre como en lo pos pago, precisó Subtel.

Entre las empresas de telefonía fija, lideró Net Uno (1.945), seguida por Redvoiss (922) y Servicios SPA (444) como las con mayor cantidad de portaciones netas.